



Pokale für die Schulen mit den meisten Teilnehmern

Die Volksbank Kirchhellen eG Bottrop stiftet jährlich Wanderpreise zum Schülerwaldlauf für die teilnehmerstärksten Schulen. Bei der 36. Auflage des Bottroper Schülerwaldlaufs am 20. Oktober gingen insgesamt rund 650

Kinder der Bottroper Grundschulen und weiterführenden Schulen an den Start. In diesem Jahr trugen sich die Fichteschule, Richard-Wagner-Schule, Schule Vonderort, die August-Everding Realschule und das Vestische

Gymnasium in die Siegerliste der teilnehmerstärksten Schulen ein. Die Pokale wurden während einer kleinen Feier in der Alten Börse an der Kirchhellener Straße an die Kinder übergeben.

FOTO: OLAF FUHRMANN